



ゆずり葉だより

健康で
明るい
まちづくり



新春 第54号

編集・発行/ゆずり葉コミュニティ 事務局・広報 発行部数 4,500部
 住所 〒665-0024 宝塚市逆瀬台6丁目1番1号 宝塚市立逆瀬台小学校内
 <Eメール> yuzuriha-c.wing@orange.zero.jp 連絡先/中村 TEL72-5644
 <ブログ> http://www.hnpo.comsapo.net/yuzuriha/
 <ホームページ> http://yzrh.exblog.jp/ <FAX/TEL> 0797-73-8839

逆瀬台小学校区
10,000人のまちづくり



平成20年12月7日(日)、ゆずり葉コミュニティルームで阪上市長とコミュニティ住民の語り合いとして、「タウンミーティング」が開催されました。阪上市長・宝塚市役所幹部の5名、住民46名が参加しました。中村ゆずり葉コミュニティ会長の開会挨拶で始まり、総合司会を井筒同事務局局長、地域課題Ⅰの司会を西村逆瀬台小学校ゆずりは会教養部長と塩尻同書記が担当し、明るく闊達に行われました。



「タウンミーティング」が開催されました!!

「生徒たちを将来にわたってたくましく育てていく使命をもっている。子どもたちの笑顔あふれるまちづくりと取り組んでいきたい」と挨拶される井東校長。



逆瀬台小学校
井東 校長

**地域課題Ⅰ
「子どもたちの笑顔あふれるまちづくり」を大いに語る**



逆瀬台小学校5年生の仲良しグループが阪上市長に質問をしました。

地域課題2点について市長から前向きな回答を得る!!

タウンミーティングの行われた翌日阪上市長から、創意工夫ある発表、子ども達と自然とのふれあい、子育てやまちづくり活動を熱意をもって展開されている様子が伝わり大変感動されたとの事でお礼状を発表者16名に頂きました。また、地域課題2点について、市長から前向きな回答がゆずり葉コミュニティ役員会構成メンバーである6自治会・8管理組合の自治会長や理事長が出席しました。尚、当日の詳しい内容は、当会のブログに動画や資料を使って説明していきますのでご覧ください。

中学生(光ガ丘中学校) 干野 PTA代表
「友人関係や勉強の悩みなどで、揺れ動く思春期の子ども達をささえ、見守り、成長を助けるために大人が果たす役割」



中学生(光ガ丘中学校) 干野 PTA代表
「友人関係や勉強の悩みなどで、揺れ動く思春期の子ども達をささえ、見守り、成長を助けるために大人が果たす役割」

- ① 子供の遊ぶ公園の砂場に囲いを付けて犬や猫が入れないようにして欲しい。
- ② 野上が丘公園の滑り台を修繕して欲しい。
- ③ 幼稚園についての要望。
① 青葉台、光ガ丘に幼稚園が欲しい。
② 公立幼稚園を3年保育にして欲しい。
- ④ デイセンターに来てもらっている出前児童館を月2回から月4回に増やして欲しい。
- ⑤ バスを宝塚駅まで通して欲しい。
- ⑥ 山手(青葉台、光ガ丘方面)に買い物をするところが欲しい。
- ⑦ インフルエンザの予防注射費用の補助をして欲しい。
- ⑧ 逆瀬川駅の踏切前に横断歩道が欲しい。
- ⑨ 宝塚第一小学校の通学路でもある、宝塚中学校へ上がる道に歩道が欲しい。
- ⑩ 宝塚には最近高層マンションや大型マンションがたくさん作られているが、入居率はどれくらいなのか。

未就学児(育児サークル かほちゃ) 佐藤 代表・長谷川 副代表
「わたしたちの考える子育て環境について」



逆瀬台小学校では、図書ボランティアが12年前から活動しています。子どもたちの読書環境を整えることを一番の目的として図書室の引越しいしや、図書整理をお手伝いしてきました。当初は、少し行きにくい北側の校舎に図書室があり、書架も使いにくいものでしたが、二回の引越しいし、改装を経て、現在は南側校舎で、明るいきれいな図書室になりました。改装にあたっては、ボランティアの意見も入れさせて頂きました。

子どもたちが利用しやすいように、私たちも色分けシールなどを貼って工夫して整理しています。

近隣の市では、全校に図書が配置されたり、公共図書館と資料の協力を積極的に行っているところもあると聞いています。宝塚市でも学校に専任の司書を配置して頂き、運営の骨組みがしっかりした上でボランティアが活動し、図書室が子どもたちの大切な場所になることを願っています。

逆瀬台小学校では、図書ボランティアが12年前から活動しています。子どもたちの読書環境を整えることを一番の目的として図書室の引越しいしや、図書整理をお手伝いしてきました。当初は、少し行きにくい北側の校舎に図書室があり、書架も使いにくいものでしたが、二回の引越しいし、改装を経て、現在は南側校舎で、明るいきれいな図書室になりました。改装にあたっては、ボランティアの意見も入れさせて頂きました。



小学生(逆瀬台小学校) 安宅 メーメーの会代表
「子供達に本と友達になってもらうために私達ができること」



管理組合への説明会



鳥取市から研修視察



まちづくりフォーラム



安全・安心の街づくり

平成20年12月7日(日)、宝塚市内の大型マンション管理組合に対して自治会結成、自治会連合会加入促進の説明及び意見交換会が開催されました。当校区内の5管理組合理事長が出席。

全国的に地方分権が進む中、平成20年11月26日(水)、鳥取市の20名の方々が「ゆずり葉コミュニティ」が先進的まちづくり協議会という名目で研修視察に来訪されました。

平成20年12月1日(月)、宝塚市「まちづくりフォーラム」を開催し、今回初めてネットTV・ライブ中継がされました。記録映像は、光ガ丘の黄地自治会長、田村さんが担当しました。

逆瀬台小学校区内にある、掲示板12基の脚を利用した防犯抑止の標語ディスプレイが、平成20年11月15日に完成しました。

2面に続く